

## **Familias de acogida y crisis Mejor Niñez**

●Señor director:

Frente a la crisis del sistema de protección en nuestro país, con sobrecupos en residencias, listas de espera y lactantes esperando respuesta en hospitales, poco se habla de las Familias de Acogida. Este modelo de cuidado ofrece un entorno seguro y afectuoso a quienes deben ser separados de sus familias. Pero ¿qué falta para que funcione? Más familias y, para ello, más inversión estatal.

Es urgente promover la difusión de las Familias de Acogida. Desde la creación de Mejor Niñez, solo se ha realizado una campaña de difusión masiva por un mes. En ProAcogida, contamos con la "Incubadora de Familias de Acogida", una iniciativa pionera a nivel nacional que entrega información y orientación a las personas interesadas en este noble acto. Hasta la fecha, luego de apoyar a más de 5 mil personas interesadas, 80 familias han tenido la maravillosa oportunidad de abrir sus hogares a niños, niñas y adolescentes.

Si el Estado decide aumentar la subvención por familia y la difusión del programa, podríamos reducir significativamente la brecha actual y proporcionar un futuro más prometedor para estos niños y adolescentes.

*Francisco Covarrubias, Director Ejecutivo de ProAcogida*